

## MINSAIT Y WESTPOLE, SELECCIONADAS POR EU-LISA PARA PROBAR Y CUALIFICAR LOS SISTEMAS CENTRALES DE JUSTICIA E INTERIOR EUROPEOS POR 180 MILLONES DE EUROS

- **Serán responsables de la validación de los sistemas informáticos de gran magnitud de eu-LISA, puestos a disposición de todos los Estados miembros de la UE con el objetivo de facilitar un modelo de gestión de las fronteras de la Unión Europea más moderno, eficaz y seguro**
- **Los trabajos de ambas compañías permitirán asegurar funciones clave que contribuirán a garantizar que los europeos puedan desplazarse libremente por la UE con los más altos niveles de seguridad**

**Madrid, 13 de septiembre de 2021.** - La Agencia Europea para la Gestión Operativa de Sistemas Informáticos de Gran Magnitud en el Espacio de Libertad, Seguridad y Justicia (eu-LISA) ha seleccionado al consorcio liderado por Minsait, una compañía de Indra líder en Transformación Digital y Tecnologías de la Información, y en el que participa Westpole, una compañía europea, especializada en la nube, de servicios gestionados y automatización de procesos de negocio, para la prestación de servicios de prueba y validación del software del conjunto de aplicaciones y sistemas centrales de Justicia e Interior de eu-LISA.

El contrato marco, de un importe de 180 millones de euros por seis años, tiene por objeto verificar y validar las actividades y aplicaciones, así como asegurar la calidad *end-to-end* de los requisitos de desarrollo y evolución de los sistemas empresariales básicos bajo la responsabilidad de eu-LISA. Este contrato es el resultado del proceso de licitación realizado por eu-LISA (LISA/2019/OP/01 Transversal Engineering Framework (TEF) - Lote 4) en el que han participado numerosas compañías multinacionales. Minsait tiene una participación del 70 % en el consorcio seleccionado y Westpole el 30 % restante.

Eu-LISA desempeña un papel fundamental en el ecosistema de organismos y agencias de la Unión Europea. En los últimos años, ha centrado sus esfuerzos en apoyar operativa y tecnológicamente a los países de la Unión Europea para garantizar que los europeos puedan desplazarse libremente por Europa con los más altos niveles de seguridad.

La participación de Minsait y Westpole permitirá garantizar la calidad y la eficacia de los sistemas informáticos de gran magnitud de eu-LISA, puestos a disposición de todos los Estados miembros de la UE, y participará especialmente en la puesta en marcha del Programa de Fronteras Inteligentes, que supondrá un modelo de gestión de las fronteras de la Unión Europea más moderno, eficaz y seguro.

Los trabajos realizados por ambas compañías permitirán garantizar algunas funciones clave como el mantenimiento de la seguridad interior en el espacio Schengen, mediante la cualificación de soluciones relativas a los sistemas informáticos europeos en el ámbito del contrato.

Como líder del consorcio, Minsait será responsable de la gestión global del programa y de las actividades de prueba en sus centros operativos. Westpole proporcionará servicios de consultoría y experiencia en pruebas.

El trabajo conjunto de ambas empresas seguirá los más altos estándares tecnológicos, validados por la ISTQB (International Software Testing Qualifications Board), modelos de madurez integrados como CMMI y TMMI, las mejores prácticas de ITSM y las entregas según el marco ITIL, cumpliendo en todo momento con el marco de protección de datos de la Unión Europea.

Pedro Rodríguez Veiga, Director Global de Administraciones Públicas y Sanidad de Minsait, afirma: “Formar parte de un proyecto orientado a mejorar la seguridad de Europa a través del aseguramiento de calidad del software de aplicaciones críticas es un éxito para Minsait. Es el resultado del trabajo realizado por la compañía en los últimos años para convertirse en un referente en ámbitos tan relevantes como la

transformación digital, la ciberseguridad o el uso de tecnologías punteras al servicio de gobiernos, compañías y ciudadanos. Este proyecto encaja con la orientación y vocación de Minsait de proveer servicios tecnológicos a las instituciones europeas para apoyar el cumplimiento de su misión y al desarrollo de sus actividades”.

“Estamos muy orgullosos de participar en un proyecto tan ambicioso de la Unión Europea, que sitúa a la tecnología en primer lugar incluso en la delicada cuestión de la seguridad internacional” declara Massimo Moggi, presidente y CEO de Westpole. “Es un paso fundamental para garantizar el equilibrio presente y futuro de la Comunidad, y nos alegra que el proyecto eu-LISA sea también el primero en “inaugurar” simbólicamente la nueva sede de Westpole en Estrasburgo, nacida a principios de julio, en torno a la cual gravitarán hasta 70 nuevas personas antes de finales de año”.

“A nivel técnico y organizativo, esta nueva colaboración nos permitirá desarrollar nuevas competencias y ampliar sustancialmente la plantilla” añade Pascal Desart, director de Organizaciones Internacionales y Seguridad de Westpole Benelux. “Nos estructuraremos con un equipo especializado que incluye nuevas asignaciones de gestión en las funciones de control de calidad, ciberseguridad y coordinación de las actividades de pruebas; haciendo crecer en consecuencia a las personas que ya trabajan en Westpole, así como acogiendo y formando a nuevos talentos de toda Europa”.

### Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)), es una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo *core* con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones *end-to-end*, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

### Acerca de Indra

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque *end-to-end*, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

### Acerca de Westpole

Westpole es un proveedor de servicios y soluciones de la TI, propiedad del Grupo Livia, con más de 600 empleados y 9 oficinas en Italia, Bélgica, Luxemburgo y Francia. Westpole representa el socio ideal para la Transformación Digital de los negocios, gracias a sus más de 40 años de experiencia en la gestión de la Tecnología y la Innovación. La misión de la empresa es ayudar a las corporaciones a escalar la transformación digital, proporcionando activos tecnológicos, competencia y consultoría con un enfoque *end-to-end* y a medida. Apoya a los clientes en sus retos estratégicos en áreas como la computación en la nube y los servicios gestionados, la infraestructura digital y la automatización de procesos empresariales, así como en temas de vanguardia como la inteligencia artificial y la cadena de bloques. Westpole abraza la innovación con espíritu pionero, pasión y empatía, y establece un nuevo punto de referencia en el mercado de las TI, concretamente un «hito diferente».

([westpole.eu](http://westpole.eu))